



CEU | *Universidad
Cardenal Herrera*

25 - 28 JUNIO

SUMMER INSPIRATION

INSPIRATE ¿ACEPTAS EL RETO?

UNA FORMA DIFERENTE
DE ENCONTRAR
TU VOCACIÓN

MÁS INFORMACIÓN
E INSCRIPCIONES
www.uchceu.es

25 - 28 JUNIO

SUMMER INSPIRATION

¿Estás a un paso de dar el salto a la vida universitaria y te preocupa no saber qué elegir? ¿Tienes claro qué quieres estudiar, pero te da miedo no saber si será la elección adecuada? Sea cual sea tu caso, Summer Inspiration CEU es para ti.

Fechas:

25-28 de junio de 2024

Precio:

100€

Ubicación:

Campus CEU UCH
Alfara del Patriarca

Dirigido a:

Estudiantes 4º ESO, 1º Bachiller,
2º Bachiller, 1ª CFGS y 2º CFGS

Autobús desde Castellón

**Pendiente de plazas mínimas*

REGÍSTRATE AQUÍ



DÍA 01

Entrar en la Universidad es empezar una etapa mágica, donde perseguir los sueños no siempre es fácil, pero, cuando se consiguen, el sentimiento de satisfacción hace que todo haya valido la pena. La magia de las primeras veces es constante: conocer gente nueva, cambiar la forma de estudiar, hacer prácticas en empresa... En Summer Inspiration te ayudaremos a descubrir o perseguir esa ilusión para que te conviertas en el profesional que quieres ser.

9:30 **¡Empieza Summer Inspiration!**

10:00 **“Convierte los desafíos en oportunidades a través de**
11:30 **la magia” - Mago Xuxo Ruiz**

La universidad es una etapa mágica y la ilusión un factor esencial para aprovechar al máximo la experiencia. ¿Te animas a descubrirla? Maestro e ilusionista, experto en magia educativa y autor del libro “Educando con magia”, conoce a Xuxo Ruiz

12:00 **Escape Room**

14:00 Resolver incógnitas en tiempo récord, trabajar en equipo aprovechando las habilidades de cada uno, adentrarte en distintos rincones de la universidad para encontrar el elemento clave... ¿Serás capaz de resolver el misterio?

15:00 **“Un paso firme hacia la Universidad”**

17:00 ¿Qué quiero ser? ¿Y si me equivoco? ¿De verdad estoy eligiendo bien? Con la ayuda del Departamento de Carreras Profesionales de la Universidad perderás el miedo a elegir y descubrirás cómo el camino para descubrir tu vocación es un reto cargado de felicidad. Convierte tus dudas en oportunidades.

**Almuerzo y comida incluido*

DÍA 02

En esta Jornada podrás descubrir si el mundo sanitario, la arquitectura o la veterinaria son opciones para ti. ¿Y si sé que no es lo que quiero? Aprenderás algo tan esencial como pequeñas acciones que pueden salvar vidas y tendrás la oportunidad de escuchar la historia de Sergio Pérez, antiguo alumno CEU que ha sabido juntar sus dos pasiones: la empresa y la arquitectura. Además, si eres un apasionado de los animales podrás conocer nuestra Granja y realizar talleres prácticos de la mano de nuestros veterinarios.

Elige la mañana que mejor se adapte a tus intereses, selecciona la OPCIÓN A o la OPCIÓN B y vive un día pensado para ti.

OPCIÓN A

9:30 Veterinario por un día

13:30 En este taller sacarás el veterinario que llevas dentro. Vacas, caballos, cabras, perros... descubre cuáles son los cuidados de cada uno y cómo es el día a día de un profesional en una granja.

OPCIÓN B

9:30 “Las salidas profesionales en el mundo laboral, un camino

13:30 repleto de oportunidades” con Sergio Pérez

Empresa y arquitectura, dos mundos que parecen muy distantes pero que pueden ir de la mano. Conoce la historia de Sergio Pérez Llombart, antiguo alumno CEU de Arquitectura y actual gerente de proyectos de los restaurantes Voltereta y Begin.



.....

14:30 **“¿Cómo ayudar a salvar vidas en las situaciones más críticas?”**

15:30 **con Miguel Assal**

Graduado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, persiguió su vocación de ayudar a salvar vidas y actualmente trabaja como Técnico en Emergencias Sanitarias en el SAMU. Además, es Instructor y Formador en el ámbito de emergencias y primeros auxilios en el SAMU de Protección Civil. ¿Conoces a @Miguel_Assal?

15:30 **“Iniciación al mundo sanitario: nociones básicas que pueden salvar vidas”**

17:30

En este taller podrás descubrir si en el mundo sanitario se encuentra tu vocación. Realizarás distintos talleres prácticos en el Hospital de Simulación Avanzada, donde de la mano de profesionales expertos entenderás la magia de las carreras sanitarias. ¿Y si tengo claro que no es para mí? Aprenderás pequeñas acciones que pueden salvar vidas, algo esencial en la vida de todas las personas.

**Almuerzo y comida incluido*



DÍA 03

Los retos son oportunidades constantes para sacar la mejor versión de uno mismo. En esta Jornada podrás, eligiendo la rama de conocimiento que más te guste, realizar un reto dentro de una de nuestras facultades. ¿Cómo lo conseguirás? Expertos en la materia te ayudarán a crear desde cero un proyecto práctico que, al terminar la Jornada, expondrás delante de profesores y compañeros. ¿Crear una marca de cero? ¿Fabricar cremas y jabones? ¿Diseñar ciudades sostenibles o un podcast de actualidad?...
Acepta el reto Summer CEU Challenge y descubre tu potencial.

- 9:30** Haz valer tus ideas a través de las palabras. Descubre el poder de la oratoria con Maty Tchev
- 11:30** Hablar el público, defender proyectos con convicción escogiendo las palabras adecuadas en el tiempo adecuado. En este taller aprenderás la importancia de la oratoria para comunicar una idea y convencer a tu público. Juez de la Liga Nacional de Oratoria y Debate, conferenciante, escritora y Fundadora de Arqueros de la Palabra. Conoce a Maty Tchev.
- 12:00** **Summer CEU Challenge**
- 17:30** Crear una empresa, una ciudad sostenible, un podcast en la radio, un proyecto de educación... En este taller práctico crearás un proyecto desde cero, y pasarás por todas las fases, desde la ideación hasta el desarrollo y la exposición, ayudado por expertos que cuentan con una amplia trayectoria profesional.
¿Aceptas el reto?

**Almuerzo y comida incluido*

ESCOGE TU RETO

ARQUITECTURA Y DISEÑO: ¿Alguna vez te has planteado cómo sería la casa de tus sueños? En este taller tendrás la oportunidad de diseñar y elaborar una maqueta en miniatura, utilizando los materiales disponibles en nuestros talleres ubicados en la Facultad de Arquitectura y Diseño.

EMPRESA Y MARKETING: ¿Has escuchado hablar de la imagen de marca y cómo componerla? En este taller tendrás el reto de reconstruir el mejor logo para nuestro campus. Define aquello que quieres transmitir, crea una nueva imagen y dale forma en un soporte físico. Además, el diseño ganador será el logo de la próxima edición de Summer Inspiration.

SALUD: ¿Estás pensando en estudiar farmacia o algún grado similar y te gusta el mundo de los laboratorios? Fabrica tus productos cosméticos en nuestros laboratorios y elabora su marca para poder comercializarlos. ¿Conseguirás tener el producto más atractivo?

EDUCACIÓN: Da rienda suelta a tu imaginación y saca el maestro que llevas dentro. En este taller tendrás que detectar necesidades actuales de los niños y construir de cero un juego infantil didáctico que tenga como objetivo ayudarles a satisfacer esa necesidad detectada.

DERECHO Y POLÍTICAS: ¿Cuáles son los retos del futuro? ¿Te interesan los cambios políticos, la irrupción de nuevas formaciones, el análisis de las propuestas de cada partido...? ¡Este es tu taller! Defiende tus ideas y aprende a comunicarlas para llegar al público deseado. ¿Conseguirás el voto de tus compañeros?

COMUNICACIÓN: ¿Has escuchado alguna canción que te ha transportado a algún programa de televisión, podcast...? En este taller tendrás el reto de crear la cabecera de un programa de entretenimiento. Idearás desde cero el formato, lo grabarás en nuestros estudios de TV y editarás el contenido para conseguir la pieza perfecta. ¿Estás listo para crear el próximo programa de éxito?

DÍA 04

Hay historias que calan en la sociedad, que demuestran que la vida es un camino repleto de obstáculos que hay que sortear, buscando en el camino dónde está la oportunidad. Una de estas historias es la de Jesús Vidal, ganador del Goya a Mejor Actor Revelación 2019 por su papel en la película Campeones. En esta jornada entenderás cómo funciona un programa de televisión. Prepararás desde cero el set en plató, las preguntas al entrevistado y tú mismo serás parte de la realización. ¿Nos ayudas a entrevistar a Jesús Vidal?

9:30 “Prepara un programa de TV para entrevistar a Jesús Vidal, ganador del Goya Mejor Actor Revelación 2019 por su papel en la película Campeones”

En este taller prepararás el escenario, el guion, la iluminación... para hacer una entrevista en un plató de televisión, conocerás los roles que intervienen en la grabación y ayudarás en la realización del programa. Además, prepararás un perfil del entrevistado y podrás preguntarle aquello que más te llame la atención de su vida profesional: ¿Cómo empezó en el mundo de la interpretación? ¿Qué supuso ganar un Goya? Pregúntaselo tú mismo.

13:30 Fiesta cierre Summer Inspiration

**Almuerzo y comida incluido*

¡TE ESPERAMOS!



MÁS INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES
www.uchceu.es/nuevo-alumno/summer-inspiration

